

ABSTRAK

Zulfatul Afifah, 2023, *Manajemen Sarana dan Prasarana dalam Menunjang Prestasi Siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura). Dosen Pembimbing: Rinta Ratnawati, S.S., M.Pd.

Kata kunci: *Manajemen, sarana dan prasarana, prestasi siswa*

Dalam setiap lembaga pendidikan, manajemen merupakan hal yang penting untuk diterapkan sebagai bentuk implementasi baik untuk pengelolaan sekolah sendiri maupun sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa. Kegiatan proses belajar mengajar dikatakan sukses apabila tersedianya sarana dan prasarana yang ada di sekolah dengan pengelolaannya yang optimal. Di SMA Negeri 5 Pamekasan sudah terealisasi terhadap fasilitas yang ada sehingga penggunaannya dapat digunakan sesuai dengan fungsinya. Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini: *pertama* bagaimana perencanaan sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan, *kedua* bagaimana pelaksanaan sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan, *ketiga* bagaimana hasil sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh dari wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber informasi dari kepala sekolah, tenaga administrasi, guru sekaligus waka urusan kesiswaan dan siswa/i. Keabsahan data yang digunakan peneliti adalah Perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, perencanaan sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan mendata kemudian menganggarkan yang perlu di anggarkan melalui BPOPP salah satunya Belanja alat/bahan untuk kegiatan kantor bahan komputer, dan yang di anggarkan BOS ada Pengembangan perpustakaan (BUKU). hal ini untuk meningkatkan fasilitas yang ada di sekolah. *Kedua*, pelaksanaan sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan melakukan pembelian sarana dan prasarana seperti, komputer, proyektor, dan layar proyektor. Hal ini yang sangat dibutuhkan oleh siswa dengan menggunakan dana BOS atau BPOPP. *Ketiga*, hasil sarana dan prasarana dalam menunjang prestasi siswa di SMA Negeri 5 Pamekasan yaitu siswa menjadi nyaman saat belajar layaknya fasilitas pada proses pembelajaran berlangsung, dengan adanya sarana dan prasarana siswa mampu belajar secara efektif seperti adanya dukungan ruang laboratorium IPA, Perpustakaan, Ruang desain grafis dan lainnya. Fasilitas tersebut yang akan menjadi menunjang siswa berprestasi, baik prestasi akademik maupun non akademik.